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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire  
du 1erOctobre 2022 à Pacy Sur Eure 

 

Seine Maritime : 26 clubs présents ou représentés sur un total de 87 

SPO ROUEN, S SOTTEVILLAIS CC,  CP YVETOT, CP QUEVILLAIS, CS AUFFAY, ENTENTE OISSEL TT, 

DIEPPE UNIVERSITAIRE CLUB, CP PAVILLY, RAQUETTE NEUFCHATELOISE, TS BOLBEC,  MONT SAINT 

AIGNAN TT, ASL BERNEVAL, ENTENTE ST PIERRAISE, AA COURONNE, US FECAMP, MONTIVILLIERS 

TENNIS DE TABLE, RS ENVERMEU, US C BOIS GUILLAUME, PING FRANQUEVILLAIS, RC PORT DU 

HAVRE, ATT LE HAVRE TT, BULLY TT, RF HEUQUEVILLE, TT CAILLY, JP VALLIQUERVILLE, CORPO 

NORMANDIE. 

 

EURE : 17 clubs présents ou représentés sur un total de 54 

CA PONT AUDEMER, EVREUX EC, CS ANDELYS, SAINT MARCEL TT SMTT, AS BRETEUIL, SPN VERNON, 

CROTH TENNIS DE TABLE, AP PACY MENILLES, PPC HONDOUVILLE, ST PHILBERT ATHLETIC CLUB, 

GROSSOEUVRE SPORTS, VALLEE D AVRE TT, US GRAVIGNY TT, NEUBOURG QTT, GAILLON 

AUBEVOYE, GUICHAINVILLE TT, FDJ FOURGES. 

 

CALVADOS : 8 clubs présents ou représentés sur un total de 48 

CABOURG TT, SLSN CONDE SUR NOIREAU, BAYEUX TT, VIROISE USM, US VILLERS BOCAGE, CAEN 

TTC, ASLO TOURVILLE VERSON, USO MONDEVILLE. 

 

MANCHE : 15 clubs présents ou représentés sur un total de 46 

EQUEURDREVILLE UST, JA COUTANCES TT, TT ISIGNY/ST PELLERIN, ISIGNY/MONTIGNY EP, ST 

MARTIN DE LANDELLES, ST JAMES TT, AVENIR DUCEY AVRANCHES, DOMVILLE USM, TEILLEULAIS 

TT, ST PIOSIENNE A, ST PAIR BRICQUEVILLE TT, ES CAROLLES JULLOUVILLE, ASS URVILLE 

NACQUEVILLE, BREHAL SAEL TT, LA FEUILLIE CREANCES. 

 

ORNE : 8 clubs présents ou représentés sur un total de 38 

TT FLERIEN, ETOILE ALENÇON, CTT ATHIS, ALENCON ALC, SAINT GERMAIN DU CORBEIS TT, USTT 

MORTAGNAISE, AUBE CRULAI L’AIGLE TT, TT PAYS MELOIS. 

 
 
 

L’Assemblée Générale est déclarée ouverte à 15h00 par Guy DUSSEAUX, Président de la ligue.  

 

- Il remercie Jean Claude DAVERTON, Président du club de Pacy Ménilles, qui nous reçoit dans la salle 

Roger GOUESNARD en présence de : 

 

- Madame Aline LOUISY-LOUIS, Vice-Présidente de la Région Normandie en charge de la Culture et du Sports, 

- Monsieur Guy LETROT, Secrétaire Général de la Ligue, 

- Monsieur Bernard DRUDI, Vice-Président en charge de l’activité et de la gestion sportive, Secrétaire 

Général Adjoint de la Ligue, 

- Madame Sylvie AVIT RELET, Trésorière Générale de la Ligue, 

- Monsieur Pascal BERTHELIN, Conseiller Technique Sportif de la Ligue, 
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Il salue également la présence de :  

 

- Madame Annie DUNIAUD, représentant le Crédit Agricole Normandie Seine, et Directrice de l’agence du 

Crédit Agricole de Pacy sur Eure, 

- Monsieur Michel AUDE - Président d’honneur de la Ligue de Haute Normandie, 

- Monsieur Philippe ANTOINE, Président du CD14, 

- Madame Evelyne HORNAERT, Présidente du CD27, 

- Monsieur Jérémy PREVOST, Président du CD61, 

- Monsieur Marc DARIEL, Expert6comptable / Commissaire aux comptes – Président Directeur Général du 

groupe SOFINOR, 

 

Nos salariées Administratives :   

 

- Mesdames Sylvie DEPARCY, Philomène PREIRA, 

- Monsieur Yannick THIEBAUT, alternant en communication mis à notre disposition par le dispositif 

CAMPUS 2023. 

 

Nos techniciens :   

 

- Messieurs John BLANCHARD, Stéphane LERIVEREND, Carl SUZANNE  

 

Il excuse les absences de : 

 

-  Monsieur Gilles ERB – Président de la Fédération Française de Tennis de Table. 

- Monsieur Nicolas BARELIER – Directeur Technique National de la FFTT  

- Madame Morgane ARTHUIS – Cheffe du Pôle sport à la DRAJES 

- Monsieur Christian LEGEARD – Président du Comité Régional du Sport en Milieu Rural, 

-   Messieurs Marc VERON, Alain POILVE, Bernard FREBET - Présidents d’honneur des Ligues de Haute 

et Basse Normandie, 

- Monsieur Adrien POIGNIE, Président du CD76, 

- Monsieur Christian MONCHOIS, Président du CD50, 

- Monsieur Didier AZE, Responsable de la Commission Régionale Vétérans, 

- Monsieur Aurélien WACK, notre partenaire de la société WACK Sport 

- Monsieur Malin PLOTUNA, Responsable sportif du Pôle Espoirs de Petit-Couronne. 

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, Guy DUSSEAUX fait observer une minute de silence en mémoire des amis 

du tennis de table qui nous ont quittés au cours de cette saison. 

 

 

1- Adoption du P.V. de l’AG du 25 Septembre 2025 à Saint Lô 

 

Ce PV est adopté à l’unanimité. 

 

2- Adoption relative aux de modalités de validation du PV d’AG de ligue par cette assemblée générale 

2022 

 

« Prenant acte que le délai d’un an entre deux Assemblées Générales est trop important pour que des 

observations puissent être déposées avec intérêt, le Secrétaire Général Adjoint, Bernard DRUDI, 

indique qu’à l’avenir le procès-verbal des Assemblées Générales sera, comme à l’accoutumée, publié et 

adressé à tous les clubs de la Ligue qui disposeront d’un mois pour indiquer leurs remarques. A l’issue 

de ce délai, le procès-verbal sera alors considéré adopté. Les observations dûment identifiées des 

clubs, par la voix de leur Président, seront alors portées à la suite du procès-verbal qui sera renvoyé 

aux associations dans sa version complétée ». 

 

Ces nouvelles modalités sont adoptées par l’Assemblée Générale. 
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3- Allocution de Guy DUSSEAUX 

 

Madame la Vice-Présidente de la Région Normandie en charge de la jeunesse et du sport 

Mesdames et Messieurs les Présidents et Délégués des associations 

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Ligue 

Monsieur le Conseiller Technique Sportif Régional, 

Chers amis pongistes, 

 

La ville de PACY sur EURE nous accueille cet après-midi pour la tenue de notre assemblée générale 

ordinaire statutaire.  

Je remercie vivement Monsieur Yves LELOUTRE et son adjointe Madame Carole NOEL – ainsi que leurs 

collaborateurs et collaboratrices pour tous les préparatifs nécessaires à la bonne tenue de notre A.G, 

sans oublier Evelyne HORNAERT – Présidente du CD 27 et Jean-Claude DAVERTON président 

emblématique du club de PACY MENILLES qui ont également largement contribué à la mise en place de 

la salle.  

 

Je veux commencer par vous remercier de votre présence qui témoigne de votre intérêt pour 

l’association et vous exprimer mon plaisir de vous retrouver, comme tous les ans, pour cette assemblée 

générale qui est naturellement l’occasion de dresser un état des lieux du tennis de table normand. Je 

vais essayer de ne pas être trop long dans cet exercice un peu longuet qu’est une assemblée générale et 

je vous promets seulement de faire de mon mieux, en laissant mes collègues commenter leurs actions 

dans leurs domaines respectifs.  

 

Je remercie Guy LETROT et Bernard DRUDI qui ont réalisé les power-point qui animeront cette 

assemblée. 

 

Avant de parler de la Normandie, je souhaite vous faire partager les liens et les actions qui sont en 

quelque sorte « calqués » sur notre Fédération à savoir :  

 

Deux objectifs prioritaires : 

- La haute performance (J.O PARIS 2024 et Championnats Pro A Masculin et Féminin) 

- Le développement du nombre de nos licenciés (retrouver au plus vite le nombre de licenciés 

avant la crise)  

 

Par ailleurs, l’Assemblée Générale de la F.F.T.T du 2 Juillet dernier a validé : 

- La mutualisation des charges (SPID & GIRPE) avec les Comités et les Ligues pour préserver les 

capacités d’investissements de la F.F.T.T (l’enjeu étant de rendre de meilleurs services aux 

clubs)  
 

- La création de la Fondation Jacques SECRETIN pour un ping citoyen 
 

- La création de 2 nouvelles licences : 
 

- Licence « Liberté » pour des pongistes « alternatifs » (ping virtuel-ping en extérieur)  
 

- Découverte (pour des néo pongistes = durée limitée)  
 

 Les actions fédérales mises en place :  

- Signature de convention avec les territoires (Ligue ou Comité) pour rendre de meilleurs 

services aux clubs (actuellement Nouvelle Aquitaine, Grand Est, Occitanie, Pays de la Loire et 

PACA) 

- La Campagne PSF (1,974M€ dont 51,2% pour les clubs)  

- Le dispositif Pass’Sport 

- Le kit de communication 

- Eté PING 

- Ping Tour – Terre de Jeux  

- Ping en extérieur 

- Programme une école une table  

- Ping en réalité virtuelle 
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- Jeux Olympiques PARIS 2024 (Club PARIS 2024 et recrutement des volontaires)  

- Pro A Messieurs & Dames (Homogénéisation des formules pour 2024, Play-offs en 2022-2023  

- Retransmission sur France TV Sport  

- Partenariat avec l’Association Colosse aux pieds d’argile (garantir à nos adhérents une pratique 

sûre et professionnaliser la lutte contre les violences et l’écoute aux victimes) = deux choses à 

retenir : obligation de signaler (https://colosse.signalement.net) et obligation d’informer la 

FFTT (sosviolences@fftt.email)  

- Préoccupation sur le nombre de femmes licenciées et dirigeantes 

- Nécessité de professionnaliser le siège pour rendre de meilleurs services aux bénévoles et aux 

clubs  

-  

En conclusion : l’importance des clubs est au cœur de l’action fédérale avec comme objectifs de rendre 

de meilleurs services au club et la volonté de créer du lien entre la FFTT et les clubs.  

 

Mais revenons à notre NORMANDIE. 

 

J’ai évoqué tout à l’heure l’important dossier de l’ANS. 

Sylvie DEPARCY a pris le relais comme référente ANS de la Ligue accompagnée par Guy LETROT – 

toujours en charge du dossier -  

En lien avec Pascal BERTHELIN et les techniciens de la Ligue, ils ont géré de main de maître les 

dossiers de cette année 2022. 

Je profite de ce moment pour les remercier tous très chaleureusement. 

Sur la ligue ils ont eu à traiter 37 dossiers (32 clubs et 5 comités),  

Calvados 8 – Eure 3  Manche 6 – Orne 3 – Seine-Maritime 12 

Pour une enveloppe globale de 154.462€ 

Sans vouloir déflorer le rapport de notre C.T.S Pascal BERTHELIN, qu’il me soit permis de rappeler ici 

les résultats très marquants de nos jeunes et ….de nos moins jeunes… : 

 

- Championnat de France Minimes Juniors 2021 à MONTIVILLIERS 

(Thibault PORET/Martin BAECHLER Champion de France en double) 

(Thibault PORET Médaille de Bronze en simple) 

(Lola DOUINE – Médaille de Bronze en Minimes) 
 

- Championnat de France Benjamins Cadets 2021 à ALENCON 

(Nina GUO ZHENG – Championne de France Benjamines et médaille de bronze en double benjamines) 

(Cléa DE STOPPELEIRE (Championne de France en double Cadettes) 

(Noah LAROCHELLE (Médaille de Bronze en double Cadets) 
 

- Championnat de France Seniors 2021 à CESSON SEVIGNE 

(Stéphanie LOEUILLETTE Championne de France Double Dames et double mixte – Médaille de Broze en 

simple) 

(Laura GASNIER – Médaille de Bronze en double dames)  
 

- Championnat de France Vétérans 2022 à ST DIE des VOSGES 
 

- Championnat de France Benjamins Cadets 2022 à JOUE les TOURS 

(Lisa ZAO – championne de France Benjamines) 

(Erika PARMENTIER – médaille de bronze en double Cadettes)  

 

- Championnat de France Minimes Juniors 2022 à AGEN 

(Thibault PORET – Champion de France en double et vice-champion de France en simple) 

(Lilly Belle DESLOGES/Lola DOUINE Médailles de Bronze en Double Minimes) 
 

- Championnat de France Seniors 2022 à LA ROCHE SUR YON 

(Lucie GAUTHIER – Médaille de Bronze en double mixte)  
 

mailto:sosviolences@fftt.email
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- Finales Fédérales par Classement à DUCEY (organisation Comité de la Manche et club de 

DUCEY/AVRANCHES) (slide) 
 

- Championnat d’Europe Vétérans à RIMINI (Italie)  

(Colette LE CORVEC – Championne d’Europe en double dames +75ans 

Médaille de Bronze en individuels +75ans) 

Marielle CADIOU – Médaille de Bronze en individuels +40ans  
 

- Championnat d’Europe Jeunes 2022 à BELGRADE 
 

Thibault PORET : Médaille d’argent en double juniors 

 (Médaille de bronze par équipes – ¼ finaliste en simple )  
 

Nina GUO ZHENG ¼ finaliste en simple cadettes  

 

Je salue bien évidemment le travail de l’encadrement technique de la Ligue sous la houlette de Pascal 

BERTHELIN mais aussi celui plus obscur mais oh combien important des techniciens de nos clubs. 

 

Enfin je n’oublierais pas nos clubs normands engagés dans le haut niveau avec de très bons résultats 

puisqu’en Pro A Messieurs le CAEN TTC est devenu vice-champion de France 2022 et le SPO ROUEN a 

fini 5ème.  

En Pro A Dames, c’est l’Entente St Pierraise qui est devenue vice-championne de France alors que 

l’ALCL GD QUEVILLY finissait 10ème. 

Paradoxalement, l’ALCL GD QUEVILLY faisait un très beau parcours en Coupe ETTU en accédant à la 

finale hélas perdue malgré de très belles prestations de ces joueuses.  

 

La saison prochaine verra une situation inédite dans le tennis de table hexagonal puisque la Ligue de 

Normandie sera la Ligue qui aura le plus de représentants dans le très haut niveau puisque 8 équipes 

sont engagées dans les championnats de Pro A et Pro B Dames et Messieurs.  

 

Je vais maintenant conclure mon intervention en remerciant sincèrement les personnalités qui nous 

font l’honneur d’assister à cette assemblée, ainsi que vous tous - les présidents et représentants des 

associations de la ligue de Normandie - à qui je demande, par respect pour ceux qui seront récompensés 

à la fin de cette assemblée, de nous accompagner jusqu’au terme de cet après-midi. 

 

 Merci également à : 

- Tous nos partenaires institutionnels pour leur soutien, leurs aides financières et leurs conseils 

(avec une mention toute particulière à la Région Normandie) 

- Toutes les municipalités et intercommunalités qui aident nos clubs,  

- Nos partenaires privés : le Crédit Agricole Normandie-Seine, la sté WACK Sport, la Sté 

TOSHIBA 

- À l’ensemble de la presse locale et régionale, qu’elle soit écrite ou parlée, qui relaie nos 

informations et participe ainsi activement au développement et à la mise en valeur de notre 

sport. 

- Aux présidents des comités départementaux pour leur collaboration, ainsi que le travail de leur 

comité directeur respectif.  

- Aux vice-présidents, aux responsables de commissions, aux élus du Conseil de Ligue ainsi qu’à 

l’équipe administrative et technique des salariés de la Ligue pour leur investissement et leur 

travail, 

- A tous les membres du corps arbitral qui œuvrent pour la bonne tenue de nos compétitions, mais 

aussi à tous les dirigeants bénévoles - non élus - qui ont accepté d’intégrer des commissions 

pour le bon fonctionnement de la Ligue. 

-  

 

Je vous souhaite à tous et à toute la meilleure année sportive possible. 
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Avant de conclure définitivement cette allocution, je veux vous informer que, lors de la dernière 

séance du Conseil de Ligue qui a eu lieu le 17 septembre, j’ai annoncé à tous mes collègues présents ma 

décision de mettre fin à mon mandat de Président au 31 Décembre de la présente année. Je vous 

rassure tout de suite : je suis actuellement en bonne santé et comme vous pourrez le constater tout à 

l’heure à la lecture du rapport de notre trésorière, la Ligue est aussi en bonne santé. 

 

Mais voilà maintenant 15 ans que je préside les destinées, tout d’abord du tennis de table haut-normand 

pendant 9 ans puis du tennis de table normand depuis 6 ans. J’ai pensé qu’un jour il faudrait savoir 

s’arrêter et d’ailleurs, pour être honnête avec vous tous, et mes certains de mes collègues l’ont déjà 

constaté, l’envie à commencer à me manquer il y a environ 2 ans.  

 

Je suis arrivé à la tête de la Ligue (sans y être préparé) en septembre 2007, à l’aube de ma retraite, 

sur la pointe des pieds et je compte repartir de la même façon. 

 

Sans fausse modestie, j’ai le sentiment du travail accompli après avoir donné pendant 25 ans à la 

présidence du club que j’ai fondé en 1966 à FECAMP, effectué 2 mandats de trésorier général au sein 

de la Ligue de Haute Normandie, 6 années au sein de la Commission Nationale d’Aide et de Contrôle de 

Gestion de la F.F.T.T lorsque j’étais président de la Ligue de Haute Normandie. 

J’ai vécu des moments merveilleux mais aussi des moments difficiles avec la fusion des 2 Ligues qui n’a 

pas été un long fleuve tranquille.  

 

Je tiens à remercier chacun d’entre vous (membres des Comités Directeurs, présidents des comités 

départementaux, présidents et correspondants des clubs normands, les équipes techniques qui se sont 

succédé et mes collaboratrices administratives, de m’avoir donné cette opportunité, de m’avoir accordé 

votre confiance durant ces 15 dernières années.  

 

Aujourd’hui, j’ai l’intime conviction et la certitude qu’un président ne peut faire un bon travail que s’il 

est entouré d’une bonne équipe. J’ai eu ce privilège et cette chance inouïe pendant toute ma carrière 

aussi bien dans mon club, qu’au sein des Ligues de Haute Normandie et de Normandie, ainsi qu’au sein de 

la CNACG de la F.F.T.T   

 

Je ne suis pas encore parti mais je voulais profiter de cet instant pour vous exprimer une dernière fois 

toute ma reconnaissance.  

 

Comme vous pouvez le constater je n’ai jusqu’à présent citer aucun nom. 

Aussi permettez-moi d’avoir une pensée émue et chaleureuse pour ceux qui ont contribué à faire de moi 

le président heureux que je suis aujourd’hui. 

Alain GIROUD – André MORGANT – Marc VERON – Michel AUDE et Guy LETROT – Sylvie DEPARCY – 

Christophe CORNILLEAU & Pascal BERTHELIN.  

 

A très bientôt dans les salles de ping normandes !  

Mesdames, Messieurs, je vous remercie de votre écoute et de votre attention. 
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4-  Rapport d’activité : 
 

Bonjour à toutes et à tous. 
 

Au nom du secrétariat général, je salue et remercie les Présidentes, les Présidents des clubs et leurs 

représentants ainsi que toutes les personnes présentes réunies pour cette Assemblée Générale 2022. 
 

Après une saison qui s’est plutôt bien déroulée, je suis très heureux de pouvoir vous retrouver une 

nouvelle fois en présentiel. Les dernières saisons nous ont en effet trop souvent contraints d’échanger 

en Visio. 
 

L’activité a repris dans la majorité des clubs mais certains sont encore dans la tourmente et d’autres 

ont malheureusement été contraints d’arrêter :  

2 clubs dans le CD14, 1 dans le CD27, 1 dans le CD61 et 1 dans le CD76. 
 

Ces arrêts sont en partie compensés par :  

La reprise du club de Dozulé et la création du club d’Authie pour le CD14, et la création 

également du club du TTC Sottevastais pour le CD50.  
 

Aussi, il convient de remercier toutes celles et ceux qui ont, malgré toutes les difficultés rencontrées, 

maintenu le cap afin de pérenniser le tennis de table sur notre territoire, faisant preuve pour certains 

d’entre eux d’innovation en proposant de nouvelles pratiques.  
 

Quelques chiffres relatifs à la licenciation :  

- Nous avons enregistré en fin de saison 2021-2022, plus de licenciés (+2166) que la saison 

précédente 2020-2021, pour autant nous n’avons pas encore retrouvé la totalité de nos effectifs de 

2019-2020 (-1073).  
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- Cette année comme pour la saison dernière, la baisse des effectifs a naturellement entrainé des 

désengagements d’équipes et malgré les repêchages, 3 poules de R4 restent incomplètes.  

 

Fonctionnement de la Ligue :  

Outre le travail quotidien assuré par Philomène et Sylvie au siège de la Ligue à Grand Quevilly et celui 

de l’équipe technique coordonnée par Pascal, le bon fonctionnement de la Ligue passe bien évidemment 

par un engagement important et tout aussi régulier de nos élus au sein des instances de la Ligue.  

A ce titre, 3 réunions du Bureau de Ligue et 6 réunions du Conseil de Ligue se sont tenues au cours de 

la saison dernière. Les différentes Commissions se sont elles aussi réunies à plusieurs reprises. 

 

Ressources Humaines :  

La fermeture la saison dernière, de l’Antenne de Caen du Pôle Espoirs a généré un départ, celui de 

Thierry MERCIER qui a souhaité bénéficier d’une rupture conventionnelle. 

Cette fermeture a également entrainé une réorganisation du Pôle.  

 

Par ailleurs, il y a aussi eu des mouvements au sein de l’équipe technique, à savoir : 

- Après un retour à la Ligue à temps plein, Jérôme FRANJUS a lui aussi souhaité bénéficier d’une 

rupture conventionnelle. 

 

Pour le remplacer comme Conseiller Technique Départemental de l’Eure, en accord avec le Comité de 

l’Orne, Carl SUZANNE a quitté ce dernier en passant progressivement de 25%, à 50% puis à 60% de 

son temps de travail sur sa nouvelle affectation.  

Il est envisagé qu’il passe à 75% au 1er janvier 2023, le solde de son temps de travail est consacré à la 

réalisation de missions pour la Ligue. 

 

 

Dans le même temps le Comité de l’Orne s’est organisé afin de recruter à temps plein, son nouveau 

Conseiller Technique (en remplacement de Carl) et d’en assurer pleinement la charge.    

 

- Au siège de la Ligue, Andréa LAMOT a quitté le secrétariat général pour un nouvel emploi plus 

proche de son lieu d’habitation (Brionnes) et plus en adéquation avec son expérience et ses 

compétences. 

 

Enfin, en ce qui concerne le Conseil de Ligue, à noter les démissions de Dominique FACHE et de 

Sandrine GILLES ce qui expliquent les élections complémentaires organisées au cours de cette 

Assemblée Générale. 

 

L’essentiel de l’activité :  

Pour illustrer les propos du Président Guy DUSSEAUX et sans empiéter sur les rapports de notre CTS 

Pascal BERTHELIN et de nos responsables de commissions, il convient néanmoins de rappeler les temps 

forts de notre activité, à savoir : 
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- Le secrétariat administratif et financier  

• assuré par Sylvie et Philomène, dont 35% pour Sylvie et 20% pour Philomène consacrés aux deux 

Comité départementaux de l’Eure et de la Seine Maritime. 

• courriers – facturation – licenciation – règlement sportif – organisation et gestion des compétions 

– aide aux différentes commissions, etc…. 
 

- La mise en œuvre du nouveau SPID V2 

• référent Ligue / conseil aux clubs 
 

- La Communication 

• accueil d’un apprenant Communication (Campus 2023).  
 

- Le dossier ANS  

• nouvelle gestion du dossier avec Sylvie comme référente  
 

- Le conventionnement entre la Ligue et les Comités  
 

- L’ETR  

• soutien administratif et financier  
 

 

J’en ai terminé avec mon intervention qui sera complétée en fin d’assemblée avec les interventions des 

différents responsables des commissions. 

 

Cependant avant de reprendre le cours de cette Assemblée Générale, je tiens à dire un grand 

merci à celui qui m’a sollicité pour rejoindre la Ligue et qui va quitter son poste en début d’année 

2023. Pendant ces quelques années passées ensemble, j’ai apprécié ton accueil, tu as tout fait 

pour me faciliter mon intégration au sein de la Ligue, j’ai toujours pu compter sur ta 

bienveillance, ton écoute, ta gentillesse et ta confiance.  

Enfin, comment pourrais-je oublier nos bonnes rigolades. 

Nous aurons bien sur l’occasion de te remercier plus encore, mais je me devais aujourd’hui de le 

faire à titre personnel. Très sincèrement, Guy MERCI mille fois pour tout. Pour autant, je 

compte sur toi pour bien terminer cette 1ère phase de championnat. 

 

 

 

5- Election Complémentaire au Conseil de Ligue 

 

2 postes à pourvoir 

2 candidatures :  Laura GASNIER (Entente St Pierraise TT) 

   Philippe LEROY (Neubourg QTT) 

 

Ils sont élus à l’unanimité. 

 

 

 

6- Compte rendu financier des exercices clos au 30/06/2022 
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7- Rapport du Cabinet d’expertise comptable. (Document joint) 

 

 

8- Présentation et adoption du budget prévisionnel de la saison sportive 2022 2023. 
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9- Rapport du Conseiller Technique Régional 
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10- Rapport des commissions 
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11 Questions diverses :  

 

- question posée par J.M MAILLARD le président du TT FLERS 

 
"Monsieur le Président,   

Le taux de participation et le bilan carbone de l'assemblée générale de notre ligue de Normandie peut 

sans doute être amélioré. Par ailleurs, la participation du maximum de clubs à cette assemblée est 

primordiale mais elle souffre des distances de notre vaste région.  

Après relecture des statuts et du règlement intérieur, rien n'est prévu pour pouvoir organiser 

cet événement à distance, y compris pour les votes. 

Est-il envisageable de modifier nos statuts et/ou règlement intérieur pour adapter notre fonctionnement 

aux enjeux qui se présentent devant nous." 

 

Le Président répond qu'il est tout à fait possible d'envisager cette organisation mais qu'elle devra passer 

- comme à la F.F.T.T - par une modification des statuts et du règlement intérieur qui devra 

obligatoirement être approuvée par l'Assemblée Générale des clubs. 

  

 

 
Clôture de l’Assemblée Générale à 18h15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LISTE DES RECIPIENDAIRES - MERITE REGIONAL 2022 
 

 

 

Mérite Régional Bronze 

 

ARFI Léon Evreux EC 

AVIT RELET Sylvie Urville Nacqueville ASS TT 

BOUILLIE Lionel Croth Ezy Garennes 

BREARD Michel Durcet 

DE VRIESE Stéphane Neubourg QTT 

FERRON Sylvère Gaillon TT 

HERVO Maryline Bord de Vire 

PESNEL Julie Evreux EC 

RANDRIAMAMPIANINA Arthur AS Vaudreuil TT 
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Mérite Régional Argent 
 

ALLEAUME Martial R.C.P.Havrais 

BATAILLE Jean-François E.T.T.O. Oissel 

CAMU Éric CTT Aviron 

DÉRUELLE Cécile Croth-Ézy- Garennes 

DEVAUX Philippe Etoile Alencon 

DRUDI Bernard Guichainville 

DUGRAND Philippe Étoile d'Alençon 

FABRE Guy Breteuil sur Iton 

FICHET de CLAIREFONTAINE  Éric Pont Audemer 

GERBOUT Pascal Ducey Avranches 

LEPESQUEUR David Drucourt 

NOYELLE Georges CS Auffay 

PINTO Jean-Louis Pacy-Ménilles 
 

 

Mérite Régional Or 
 

DEFOURNEAUX Éric Carentan 

DUPUY Marc US Fécamp 

GALAMPOIX Christian VATT 

GALLI Stéphane CP Pavilly 

GLORIA Jérémy Ducey Avranches 

LESTERLIN Myriam T.S.Bolbec 

MARCHELIDON Hervé La Haye Malherbe 

MULOT Alain R.S.Envermeu 

PEREIRA Philippe Hondouville 

TRÉCOURT François USC Bois Guillaume 

WINKLER Robert ASL Berneval 

 


